
Наименование: 

Сроки реал.: 

«Будущее без границ» 

Два года 

Организация-

заявитель, 

предлагающая 

проект: 

Государственное учреждение «Центр физкультурно-оздоровительной работы Заводского 

района г.Минска» 

Цель проекта: Обеспечение оказания физкультурно-оздоровительных услуг гражданам пожилого возраста, 

людям с инвалидностью, в том числе пострадавшим от Чернобыльской атомной 

электростанции, имеющим проблемы со зрением путем создания безбарьерной среды на 

объекте учреждения (бассейн «Волат»). 

Задачи, 

планируемые 

  

1.Расширение объема информационной среды и модернизация физкультурно-

оздоровительного сооружения бассейна «Волат» пожилых людей, инвалидов по зрению, в том 

числе пострадавших от аварии на Чернобыльской атомной электростанции. 

2.Создание условий для интеграции инвалидов по зрению в спортивной жизни страны. 

3.Развитие инклюзии в городе Минске. 

4.Стирание физических и психологических границ, формирование единого 

коммуникационного пространства для людей пожилого возраста, с инвалидностью, в том числе 

пострадавших от аварии на ЧАЭС. 

Целевая группа: Люди с инвалидностью по зрению, пожилые граждане, в том числе пострадавшие от аварии на 

Чернобыльской атомной электростанции. 

Краткое описание 

мероприятий в 

рамках проекта: 

1. Обследование объекта и подготовка заключения о проведении работ по созданию доступной 

среды для людей с инвалидностью по зрению; 

2. Закупка и установка оборудования для обустройства безбарьерного доступа в плавательном 

бассейне «Волат»: 

-приобретение и установка речевых-звуковых электронных информаторов с дистанционным 

управлением для навигации инвалидов по территории бассейна; 

-приобретение и установка напольных покрытий (предупреждающих и направляющих), 

обеспечивающих безопасность передвижения по объекту; 

-приобретение и установка информационных табличек с рельефной графикой и рельефно-

точечным шрифтом Брайля форматом А3, А4, А5 и неформатных размеров для наилучшего 

информирования людей со слабым зрением; 

-приобретение и установка тактильных мнемосхем А3+А3 для информирования и обеспечения 

безопасности; 

-приобретение желтого круга, необходимого для обозначения входа и выхода на стеклянных 

дверях. 

-приобретение брошюр шрифтом Брайля для информирования о перечне оказании услуг, 

Правилах посещения бассейна и т.д. 

Содержание 

проекта: 

На данный момент в г. Минске ни один бассейн не имеет оборудования для комплексного 

оснащения и адаптации людей с ограниченными возможностями, что является проблемой для 

посещения данной категории граждан подобных объектов социальной сферы. Бассейн, 

находящийся по адресу: ул. Шабаны, 17, в Заводском районе г.Минска также не оборудован для 

оказания услуг по оздоровительному плаванию инвалидам по зрению. На сегодняшний день в 

Минске 3177 человек с нарушением зрения, в числе которых имеются люди, пострадавшие от 

аварии на Чернобыльской атомной электростанции. В процессе реализации проекта мы 



планируем решить данную проблему оборудовав объект элементы безбарьерной среды для 

незрячих и слабовидящих. 

Общий объем финансирования (в долларах США): 20 000 

Источник 

финансирования 

Объем финансирования (в долларах США). Средства донора: 20 000 

Место 

реализации 

проекта 

(область/район, 

город): 

Республика Беларусь, г.Минск, ул. Шабаны, 17. Контактное лицо: Новик Наталья Юрьевна, 

директор ГУ «ЦФОР Заводского района г.Минска». Адрес: г.Минск, ул. Жилуновича, 43. 

Телефон: +375 17 310 92 47. Факс: +375 17 319 92 43. E-mail: Cfor11@mail.ru 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Name: 

Real time frame: 

"Future without borders" 

Two years 

Applicant 

organization 

proposing the 

project: 

State Institution "Center for Physical Culture and Health Work of the Zavodskoy District of Minsk" 

Objective of the 

project: 

Ensuring the provision of health and fitness services to elderly citizens, people with disabilities, 

including those affected by the Chernobyl nuclear power plant, who have vision problems by creating 

a barrier-free environment at the facility's facility (Volat pool). 

Tasks planned  1. Expansion of the information environment and modernization of the sports and recreation facilities 

of the Volat swimming pool for elderly people, visually impaired people, including those affected by 

the accident at the Chernobyl nuclear power plant. 

2. Creation of conditions for the integration of the visually impaired in the sports life of the country. 

3. Development of inclusion in the city of Minsk. 

4. Erasure of physical and psychological boundaries, the formation of a single communication space 

for elderly people with disabilities, including those affected by the Chernobyl accident. 

Target group: Visually impaired people, senior citizens, including those affected by the accident at the Chernobyl 

nuclear power plant. 

Brief description 

of project 

activities: 

1. Inspection of the facility and preparation of an opinion on the implementation of work to create an 

accessible environment for people with visual disabilities; 

2. Purchase and installation of equipment for the arrangement of barrier-free access in the swimming 

pool "Volat": 

-acquisition and installation of voice-sound electronic informants with remote control for navigation 

of disabled people around the pool; 

-acquisition and installation of floor coverings (warning and guides), ensuring the safety of movement 

around the facility; 

-acquisition and installation of information plates with embossed graphics and bold-point braille in A3, 

A4, A5 format and non-formatted sizes for the best information for people with low vision; 

-acquisition and installation of tactile mnemonic diagrams A3 + A3 for information and security; 

-Acquisition of the yellow circle required to indicate entry and exit on glass doors. 

- purchase of brochures in Braille to inform about the list of services, the Rules for visiting the pool, 

etc. 

Project content: At the moment, in Minsk, not a single pool has equipment for complex equipment and adaptation of 

people with disabilities, which is a problem for this category of citizens to visit such social facilities. 

Swimming pool located at st. Shabany, 17, in the Zavodskoy district of Minsk, is also not equipped to 

provide recreational swimming services for visually impaired people. Today, there are 3,177 people 

with visual impairments in Minsk, including people who have suffered from the accident at the 

Chernobyl nuclear power plant. In the process of implementing the project, we plan to solve this 

problem by equipping the object with elements of a barrier-free environment for the blind and visually 

impaired. 

Total Funding (USD): 20 000 

Source of 

financing 

Funding volume (in US dollars). Donor funds: 20 000 



Location of the 

project (region / 

district, city): 

Republic of Belarus, Minsk, st. Shabany, 17. Contact person: Novik Natalya Yurievna, Director of the 

State Institution "CFOR of the Zavodskoy District of Minsk". Address: Minsk, st. Zhilunovich, 43. 

Phone: +375 17 310 92 47. Fax: +375 17 319 92 43. E-mail: cfor11@mail.ru 

 


